



PLAN B

Wandleuchte | Wall fixture

Design Iris Kremer + DOMUS Team

Die Leuchtsenserie PLAN B hat alles, was man von einer universellen Leuchtenfamilie erwarten kann; Leichtigkeit, Transparenz, harmonische Proportionen und eine hervorragende Lichtstimmung. Sie verfügt zudem über stimmige Details und einen Hauch asiatischer Poesie. Durch die Abwaschbarkeit des Schirmmaterials Lunopal ist sie hervorragend für den Einsatz im Objektbereich geeignet, zum Beispiel für Kindergärten oder Schulen. Die geölten Holzteile der Leuchtsenserie sind wahlweise in Buche oder Maron-Öl erhältlich. Der Schirm kann nach links oder rechts aufsteigend montiert werden. Somit ist die Plan B Wandleuchte ideal für die Beleuchtung von Treppenhäusern.

The lamp series PLAN B has everything one can expect from a universal family of luminaires: it is light and transparent, with harmonious proportions and it creates an outstanding lighting atmosphere. It also offers coherent details and a touch of Asian poetry.

As its screen material Lunopal can be washed, it is ideally suited for use in the commercial sector, for example in kindergartens or schools. The oiled wooden parts of the lamp series are available in either beech or maron-oiled. The shield can be mounted rising from the right or left. This makes Plan B an ideal wall light for staircases.



Material | material

Buche oder Maron-Öl | beech or maron-oiled

Schirm | shade Lunopal

Maße | measures

H 44 cm, B 24 cm, A 12 cm

Leuchtmittel | illuminant

1 x E27 max. 100W

